

# 令和4年度「えひめ教育の日」推進大会・推進フェスティバル

～ つなげよう絆！ 愛顔<sup>えなお</sup>かがやく えひめっ子 ～

令和4年度「えひめ教育の日」推進大会・推進フェスティバルを、10月23日（日）久万高原町産業文化会館・久万町民館において開催いたしました。今年度で15回目の開催となり、県下全域に「えひめ教育の日」の趣旨が浸透してきています。

今大会も昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症対応として、関係団体の参加人数を絞って開催いたしました。今年は、久万高原町教育会、久万高原町内小・中学校や近隣の高等学校の教職員、PTAの皆様を中心に、県議会、県教育委員会そして市町教育委員会関係者をはじめ、「えひめ教育の日」推進会議関係38団体の会員を加え、総勢206名の参加のもと、開催することができました。また、今大会は15周年を記念して、愛媛県イメージアップキャラクターのみきゃんとダークみきゃん、久万高原町イメージキャラクターのゆりぼうも参加し、大会を盛り上げてくれました。

推進大会では、「えひめ教育の日」推進会議の藤原会長のあいさつの後、ご来賓の大石豪県議会観光スポーツ文教警察委員会委員長様、河野忠康久万高原町長様、田所竜二愛媛県教育長様からご祝辞をいただきました。次に「えひめ教育の日」推進宣言、「えひめ教育の日」関連写真大賞受賞校（2校）の表彰を行いました。最後に、推進フェスティバル出演者や関係者に（株）松山青果様から提供された「愛のあるバナナ」の贈呈が行われ、推進大会開会式の幕を閉じました。

## 【開催内容】

### 1 推進大会・開会式

#### ○ 主催者あいさつ



「えひめ教育の日」推進会議  
藤原会長

#### ○ 来賓祝辞



愛媛県議会議長祝辞代読  
大石県議会観光スポーツ文教警察委員会委員長

○ 来賓祝辞



久万高原町 河野町長

○ 来賓祝辞



愛媛県 田所教育長

○ 推進宣言



「えひめ教育の日」推進会議  
飛地副会長

○ 関連写真 大賞 表彰



久万高原町立仕七川幼稚園  
八幡浜市立保内中学校

○ 「愛のあるバナナ」贈呈式



（株）松山青果様より、推進フェスティバルに参加の皆さん約70名に1房ずつ「愛のあるバナナ」がプレゼントされました。

「愛のあるバナナ」は、1袋販売につき1円ずつ「青少年育成基金」として、県教育会に寄付されます。現在までに163万円を超える基金が寄付され、県内各地区教育会を通して、県内小中学校や公民館の図書購入などにあてられています。

## 2 推進フェスティバル

直瀬小学校の実践発表で幕を開けました。そして、久万中学校吹奏楽部の心に響く演奏、上浮穴高等学校の実践発表へと続きました。最後は、久万山五神太鼓保存会少年組による「和太鼓」演奏で締めくくりました。

※ 小学生による実践発表「私たちと防災」 直瀬小学校

※ 中学生による吹奏楽演奏「届け！」 久万中学校

※ 高校生による実践発表「地域と連携した林業・農業教育の推進」 上浮穴高等学校

※ 伝統芸能「和太鼓演奏」 久万山五神太鼓保存会少年組

※ 高校生による「展示発表・物産販売」

ホワイエでは、松山中央高校（文化部作品等）、松山南高校砥部分校（デザイン・陶芸作品）の展示発表や、伊予農業高校（果樹・菓子等の生産物等）、上浮穴高校（木工品・農産物加工品）、みなら特別支援学校（陶芸作品）による物品販売が行われました。どの学校も特色を生かした学習の成果が出たすばらしい実践でした。

### ○ 小学生による実践発表「私たちと防災」 直瀬小児童による発表



☆ 直瀬地区は、南海トラフ巨大地震だけでなく台風や豪雨災害による土砂災害にも注意が必要な地域です。児童たちは想定される災害やそれに対する備えについて学び、学んだことをもとに新聞や防災マップ、看板を作成し、地域に発信してきました。一人一台のタブレット端末を使って、学習の成果をわかりやすく発表しました。

### ○ 中学生による吹奏楽演奏「届け！」 久万中吹奏楽部による演奏



☆ 久万中学校吹奏楽部は、「ひ・び・き」のスローガンのもと、活動しています。先輩たちが築きあげた伝統をしっかりと受け継ぐことができるよう、部員一丸となり、日々練習に励んでいます。「Paradise Has NO BORDER」「ロマネスク」などの楽曲を、「ひびき」が届くよう精一杯演奏してくれました。

## ○ 高校生による実践発表「地域と連携した林業・農業教育の推進」 上浮穴高生による発表



☆ 上浮穴高校森林環境科は、県内でも数少ない「林業・農業」について学ぶことができる学科です。その学習は校内だけに留まらず、様々な場面で地域と連携することで深い学びにつながっています。地域の幼稚園児や小学生とのトマト栽培や田植えなどの学習や、企業と連携し開発したコラボ商品の販売にも取り組んでいます。

## ○ 伝統芸能「和太鼓演奏」 久万山五神太鼓保存会少年組による演奏



☆ 今年は3年ぶりに地元三島神社の夏祭が開催され、久万山五神太鼓保存会少年組が演奏を披露しています。ほら貝の音色が会場に鳴り響くと、子どもたちは持っている「ダイバ」の面をつけ、迫力ある和太鼓の演奏を披露してくれました。かわいいではなく、カッコいいすばらしい演技を届けてくれました。

なお、ステージで行った直瀬小学校、久万中学校、上浮穴高等学校、久万山五神太鼓保存会少年組の発表の様子は動画に収め、YouTubeに掲載し、えひめ教育の日のホームページ（県教育委員会）で閲覧できるようにしました。

○ 高校生による展示発表・物産販売



作品展示（松山中央高校）



作品展示（松山南高校砥部分校）



物産販売（上浮穴高校）



物産販売（伊予農業高校）



物産販売（みなら特別支援学校）

### 3 記念イベント

記念イベントとして昨年に続き、体験型ワークショップを開催しました。「シゴト☆ジブン発見カード体験」と題して、小・中学生と保護者、親子13組31名が参加しました。講師は、一般社団法人えひめ若年人材育成推進機構（ジョブカフェ愛work）の皆さんです。72枚のカードに記入されている職業を自身の興味・関心に沿って分類し、自分の強みや特徴を理解しながら、興味のある仕事や自分のタイプを発見しようと、参加者は真剣な表情で取り組んでいました。



## 〈推進大会・フェスティバル点描〉



「えひめ教育の日」推進大会・  
推進フェスティバル 会場



看板・のぼり旗



「えひめ教育の日」関連写真



ロビー 入口風景  
「えひめ教育の日」にかかるインタビュー動画配信



ゆるキャラの見送り